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活動に関連するSDGｓ



テーマ設定の理由

紙を使用するために木が伐採されて

環境によくないのではないかと感じた

→紙の使用を抑えれば、

減ってしまう木の数が少なくなり

環境をよくできるのではないかと考えため



Q.そもそも木にはどんな良さがあるのか

・自然な木肌の美しさ（自然に形成された木目が、日本人的に美しく・安らぎを感ずるものである）

・湿度を自然に調節（生物材料なので湿気をある程度吸収・放散するために、湿度調節機能がある）

・二酸化炭素の吸収・貯蔵　　　　　　　　　　etc….

A、これを見ろ。

→もうね、いいことしかなんです。



現状

※森林率31％

少なくないですか？



つまり....

木の量を増やさなければ　　

ならない！！！



Q.じゃあどうすりゃあええの？

紙を使うな。
　　　　　

A、

→その分木を伐採せずに済む



具体的に何をするのか？

全部Chromebookで代用しましょう

皆様が使ってらっしゃる

 教科書、ノート、問題集  etc...

※私のクラスの生物の授業ではそんな感じで授業してます

→じゃあ他の授業でも出来ないわけがない



まとめ

　　　　木を減らしたくないから、　　　　　　　　　紙の

消費量を抑えよう！

　　    そのために、Chromebookを使って　　　　　　

紙を使わないようにしよう！！



感想

身近な問題について、SDGｓと関連付けて対策を　考え

る事ができたので良かった。

問題はさらに存在していると思うので解決策が　　思い

つき次第実践できるようにしたい



引用

https://www.ffpri.affrc.go.jp/labs/etj/setugo/setugo9804/Contents/A

dvantageOfWood.html

https://www.woodplaza.or.jp/forest/genjyo.html

https://www.ffpri.affrc.go.jp/labs/etj/setugo/setugo9804/Contents/AdvantageOfWood.html
https://www.ffpri.affrc.go.jp/labs/etj/setugo/setugo9804/Contents/AdvantageOfWood.html
https://www.woodplaza.or.jp/forest/genjyo.html

